

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso

Tellado acusa a Sánchez de usar como “coartada” el recurso al TC contra la iniciativa del *Parlament* mientras negocia el referéndum en Ginebra

- El portavoz del GPP asegura que el anuncio del jefe del Ejecutivo es “una cortina de humo” porque el recurso al Constitucional contra la iniciativa que pide la independencia de Cataluña “lo retirará según le diga Rovira desde Ginebra o Puigdemont desde Waterloo”
- “¿Qué elemento ha planteado el independentismo que haya sido frenado por parte del Gobierno de Sánchez? Ninguno”, resalta
- Denuncia que la vuelta del *procés* se “patrocina” ahora desde el Consejo de Ministros: “La diferencia entre 2017 y la actualidad es que antes partía de Cataluña y se frenaba en Madrid, mientras que ahora parte de Waterloo, pasa por Madrid y cuenta con el beneplácito del Gobierno”. “Si ERC pide referéndum, Sánchez se lo dará. El independentismo exige y Sánchez claudica. Así ha pasado siempre”, subraya
- Explica que el GPP ha solicitado a la Mesa del Congreso que se recuperen los Plenos que no se celebren por razones electorales, y censura el interés del Gobierno en que el Congreso no funcione “a pleno rendimiento” porque no dispone de una mayoría parlamentaria estable
- Añade que “esta desidia choca con las prisas con las que el Gobierno tramitó la amnistía”, y contrapone esta actitud con la labor del GPP: “Desde el comienzo de legislatura registramos nueve Propositiones de Ley, como la de la ELA, y más de 4.000 preguntas escritas al Gobierno”
- Avanza que el GPP llevará al próximo Pleno su Moción sobre la fortaleza del Estado y el apoyo al modelo territorial, que obligará al PSOE “a retratarse” sobre si es capaz de rechazar la propuesta de autonomía fiscal y financiera que exigen los independentistas y retirar la amnistía
- Critica “el falso relato de la reconciliación” de Sánchez, al que acusa de debilitar al Estado de derecho y de “desmontar piedra a piedra” la arquitectura jurídica para cumplir con las exigencias de sus socios independentistas. “Nunca antes un Gobierno se había aliado con quienes tienen como única razón de ser atacar al Estado”, recrimina